

## Solidaridad transnacional con Palestina contra el apartheid racista colonial

La lucha por la libertad y los derechos del pueblo palestino ha sido una constante a lo largo del tiempo. Este post está dedicado a destacar el papel crucial que desempeña la solidaridad transnacional en la resistencia contra el apartheid racista colonial.

South Feminist Futures denuncia el tsunami normalizado de retórica racista anti-palestina, los discursos de odio y la desinformación incendiaria en respuesta a la resistencia palestina contra la ocupación ilegal israelí.

En medio de la crisis, es imperativo denunciar la propagación de discursos de odio y desinformación que se dirigen contra el pueblo palestino. No hay justificación para el racismo o la incitación al odio, y estos actos de discriminación deben ser condenados en los términos más enérgicos posibles.

La deshumanización racista del pueblo palestino siempre ha sido un medio para que el Estado de apartheid de Israel prosiga su proyecto colonial de colonización y justifique las atrocidades cometidas con ese fin.

La deshumanización es una táctica común utilizada por los regímenes de apartheid para justificar sus acciones. Pero debemos recordar que cada individuo tiene derecho a la dignidad y al respeto, independientemente de su raza, religión o nacionalidad.

Normalizar, defender o trivializar los discursos con intenciones genocidas hacia los palestinos avala la continuación de un régimen ilegal de apartheid colonial de los colonos y permite asesinatos masivos impunes a la vista de todo el mundo.

La normalización y trivialización de los discursos genocidas son acciones que perpetúan la injusticia y la violación de los derechos humanos. No se puede permitir que este tipo de comportamiento continúe sin oposición.

La declaración profundamente racista y genocida del ministro de Defensa de Israel: "No habrá electricidad, ni alimentos, ni agua, ni combustible, todo está cerrado. Estamos luchando contra animales humanos y actuaremos en consecuencia" no sólo no ha sido censurada por los aliados de Israel, sino tampoco por los funcionarios de la ONU.

Este tipo de declaraciones no deben quedar sin respuesta ni sanción. Es importante que los organismos internacionales y los aliados de Israel denuncien este tipo de retórica y tomen medidas para prevenir futuras violaciones de los derechos humanos.

A pesar del despliegue de tópicos coloniales racistas contra el pueblo indígena de Palestina para presentarlos como los agresores, los hechos son incontrovertibles: el régimen israelí de apartheid colonial de colonos ha cometido a lo largo de su historia atroces violaciones de la Carta de las Naciones Unidas, las Convenciones de Ginebra y múltiples tratados y convenciones internacionales que establecen los deberes y obligaciones de los Estados en el derecho internacional.

Es crucial mantenernos informados y conscientes de la realidad de la situación en Palestina. A pesar de los intentos de presentar a los palestinos como los agresores, los hechos demuestran que son las víctimas de violaciones sistemáticas de sus derechos humanos.

Como comunidad global, debemos unirnos en solidaridad con Palestina. Su lucha es nuestra lucha, y continuaremos resistiendo hasta que Palestina sea libre.

Bajo el imperialismo, el colonialismo y el apartheid, la deshumanización ha sido la base para justificar las peores atrocidades, incluyendo la esclavitud y el genocidio. Como en el caso del apartheid en Sudáfrica, la lucha palestina es una lucha contra el racismo y el imperialismo, el apartheid, el colonialismo de los colonos y la ocupación que exige la solidaridad transnacional de todos los movimientos antirracistas, anticoloniales y feministas, como la nuestra es una causa común.

## Resistiremos en solidaridad con Palestina. En tanto sigamos vivas, Palestina será libre.

#FeministasDelSurporPalestina #Nakba2023 #PalestinaLibre